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关于体彩摇奖机
你知道的和不知道的

2011年 4 月 6日袁体育彩票
在业内率先启动开奖网络直播袁
中国彩票正式推入 野网络直播时
代冶遥当年 7月 18日袁中国体育彩
票开奖场地对社会开放袁 公众可
以通过电话预约等自主报名方式
观摩并见证开奖全过程遥 开奖现
场的持续有序开放袁 标志着体育
彩票公信力建设随着时代的发展
不断向前推进遥

一直以来袁 来自全国各地的
越来越多的人士来到体彩开奖现
场袁近距离凝视体彩摇奖机袁观摩
开奖全过程袁 见证阳光开奖遥 其
中袁一些社会知名人士尧体育明星
还在开奖大厅亲手按下体彩摇奖
机袁 实现了与体彩摇奖的 野零距
离冶接触遥 那么袁这些人都是怎么
评说体彩开奖的呢钥

2019 年 9 月 7 日袁 焕然一
新的体彩开奖大厅迎来了一位
重磅级开奖嘉宾要要要2016 年里
约奥运会射击冠军张梦雪遥 当
晚袁张梦雪在开奖直播节目录制
过程中按下摇奖机启动键遥体育
彩票随后开出了当晚大乐透尧排
列 3尧排列 5 的中奖号码遥 张梦
雪说袁她以前并不了解体彩如何
开奖袁对于开奖流程也存在一些
疑问袁这次来到开奖现场袁见证
了体彩阳光开奖的全过程袁野亲
手启动了摇奖机袁真实体会到了
体彩开奖的严肃和严谨袁每一个
流程都尽可能清晰地展现在大
家眼前遥 冶

2018年 6 月袁奥运冠军孙甜
甜携手 野体彩窑新长城助学基金冶
河南受助大学生走进中国体育彩

票开奖大厅袁 观摩开奖并亲手启
动大乐透摇奖机按钮遥 接受媒体
采访时袁 孙甜甜说院野真切感受到
了体育彩票开奖工作的流程严
谨尧组织严密袁体现了体育彩票的
公信力遥 冶

2008 年 8月 27 日袁 奥运会
蹦床金牌得主尧 中国体育彩票形
象大使何雯娜与教练胡星刚双双
现身体彩开奖大厅遥 作为开奖嘉
宾袁 何雯娜启动了体彩大乐透摇
奖机遥 当期大乐透中出两注一等
奖袁单注奖金 1081万元遥开奖后袁
何雯娜表示袁野开奖过程太有意思
了袁 没想到我还能为购彩者带来
好运气袁不过我可没有搞鬼哦袁因
为整个开奖过程绝对是公开公正
公平的遥 冶教练胡星刚则幽默地感
叹袁野雯娜的手气太好了浴 冶

中国体育彩票开奖大厅袁位
于北京市丰台体育中心内遥这个
地方袁对于很多人来说既神圣又
神秘袁对于已经来过这里见证过
体彩阳光开奖的人来说袁则是一
个解答了心中很多疑团的地方遥

事实上袁如今摆放在中国体
育彩票开奖大厅内的体彩摇奖
机袁曾经于一年之前经历了一次
引人关注的野换新冶遥

2019 年 7 月 22 日袁中国体
育彩票开奖场地进行了一次令
社会瞩目的更新施工遥在施工期
间袁包括开奖大厅在内的体彩开
奖场地暂停对外开放遥施工完成
后袁体彩开奖场地以全新面貌重
新敞开怀抱袁接社会公众的检阅
与监督遥此次开奖场地施工改造
中的一个重要环节袁是对体彩大
乐透摇奖机野维纳斯冶以及体彩
排列 3尧 排列 5尧7 星彩摇奖机
野托帕斯冶进行更新换代遥

以大乐透摇奖机 野维纳斯冶
为例遥 野维纳斯冶由法国 AKANIS
公司生产袁高 1.94米袁重 444公
斤袁是国际最先进的摇奖设备之
一袁通过国际电工委员会电子元
器质量体系认证遥除中国外袁野维
纳斯冶还被美国尧西班牙尧法国尧
新加坡等很多国家的彩票机构
使用遥

自 2007 年至 2019 年袁野维
纳斯冶摇奖机在体育彩票开奖大
厅已经效力 12余年遥去年 7月袁
为进一步保障体彩开奖的公开

公平公正袁保障体彩体彩大乐透
摇奖过程的安全性和公正性袁国
家体彩中心决定采用新 野维纳
斯冶 来替换已经服役 12年的前
代野维纳斯冶遥

有媒体曾这样报道要要要无
论野身高冶尧野体重冶袁还是野长相冶
上袁新野维纳斯冶与前代野维纳斯冶
都一模一样袁大家在观看新野维
纳斯冶摇奖时袁与前代野维纳斯冶
的感受并无差异遥同时袁新野维纳
斯冶的搅拌仓由透明高级树脂制
成袁观众可以清晰地看到摇奖球
从搅拌到出球的全过程遥

值得一提的是袁两代野维纳
斯冶 在摇奖方式上保持了一致遥
新摇奖机继续采用吹气式搅拌

方法遥这也是目前世界上公认的
最公平的摇奖方式之一遥吹气式
搅拌方法依靠气流搅拌摇奖球袁
避免摇奖球在搅拌过程中与其

他介质的接触袁在短时间内形成
更为充分的搅拌袁以保证摇奖结
果的随机性和公平性遥

与大乐透摇奖机同时升级
换代的袁 还有排列 3尧 排列 5尧7
星彩的摇奖机野托帕斯冶遥 野托帕
斯冶摇奖机高 1.5米袁宽 0.22米袁
同样采用吹气式搅拌方法袁是国
际认可的主流摇奖机遥经过开奖
场地改造袁野托帕斯冶也完成了自
己的焕新之旅袁虽在外观上与此
前相比并无明显变化袁但新野托
帕斯冶如宝石般晶莹剔透袁能让
观众更清晰地看到完整的摇奖
球搅拌过程遥

公信力是中国体育彩票的
根本属性遥为保证开奖过程的公
开公平公正袁更好地接受公众和
社会监督袁国家体彩中心多年来
始终致力于提升体彩公信力建
设袁不断提升开奖透明度袁促进
体彩开奖更加阳光透明袁让购彩
者以及社会公众离体彩野越来越
近冶遥

叶中国体育彩票 2019 年社
会责任报告曳显示袁为建设阳光
开奖工程袁确保开奖安全袁中国
体育彩票致力于打造公开尧公
平尧公正的健康形象袁主动接受
社会监督袁不断推进开奖工作精
细化管理遥 2019年袁中国体育彩
票开奖场地全面更新升级袁摇奖
机进行更新换代袁全年摇奖现场
接待观众参观总数达 5455 人
次袁让更多人见证体彩开奖的阳
光透明遥

如今袁体彩开奖场地更新升
级以及摇奖机更新换代已经一
年有余遥新的场地尧新的摇奖机袁
为更多人提供了与阳光开奖亲
密接触的机会遥 截至目前袁体彩
开奖大厅历年来累计接待参观
人员已超过 4万人次遥 如今袁随
着体彩开奖渠道的拓展完善袁身
在外地不能去现场观看开奖的
人们也可以通过电视直播尧网络
平台直播观看开奖袁目睹大奖诞
生袁见证体彩公信力遥

姻记者戴新报道
对于很多购彩者来说，对于彩票摇奖机，他们可能都会有这么一种感觉：摇奖机离自己很远，又离自己

很近。很远，是因为大多数人都没有近距离看到过摇奖机；很近，则是因为每一个购彩者所投注的彩票号
码，最终都要由摇奖机来“判决”其命运。

彩票摇奖机，就是这么一个神奇的存在。事实上，对于彩票摇奖机，不仅是购彩者对其感到好奇和关
注，社会公众和舆论也对这个象征着公平公正的机器始终投以注视和审视。此外，在与彩票并无直接关联
的其它社会生活中，彩票摇奖机也会发挥一些“独特而重要的作用”……

下面，我们就来说一说关于彩票摇奖机的那些你知道的和不知道的事情。

声音要要要听一听！按下摇奖机按钮的人怎么说

科普要要要
换新一年！体彩摇奖机让观众看得更清

如果你认为彩票摇奖机只能

用于彩票开奖这一个用途袁 那就
错了遥事实上袁彩票摇奖机的作用
大得很袁不止于彩票开奖遥

在网络上某房屋买卖和租赁

平台袁 有网友曾提出这样一个问
题院野摇号分房用什么方式好呢袁
摇号机还是电脑摇号比较合适钥冶
显然袁这里所说的野摇号机冶袁十有
八九指的就是彩票摇奖机遥

分房与摇奖袁能发生野关系冶
吗钥 答案是袁当然能遥

举两个多年前发生的真实
案例遥

2020 年袁 是 2008 年四川汶
川大地震发生 12周年遥每每回忆
起那次地震袁人们不免感慨良多袁
然而鲜为人知的是袁 在灾后重建
过程中袁 在遭受当年强震影响巨
大的北川和都江堰等地袁 体彩摇
奖机被引入了当地诸如住房分配
等重大民生事件过程中遥为何钥答
案只有一个袁为取信于民袁为确保

分配公平遥
2010 年 12月袁 灾后重建的

北川新县城在进行首次摇号分房
时袁 不但动用了警车负责押运摇
号设备及软件袁 而且还由当地体
彩中心工作人员启动摇号机袁野摇
出冶了新房主遥

无独有偶遥 2010年 6 月袁都
江堰市在解决安居住房分配的第
二轮摇号中袁 特意从四川省体彩
中心借来了一套体彩开奖专用乒
乓球摇号机袁以彰显公平公正遥据
当时叶华西都市报曳报道袁在回答
记者关于 野为何采用体育彩票摇
号机冶的提问时袁都江堰市信息办
主任任可佳说院野老姓对电脑的认
知度不够袁按照他们的思维方式袁
看不到的东西袁难免存在猫腻遥但
老百姓对体彩摇号的认知度比较
高袁体育彩票搞了这么多年袁全国
那么多人买彩票袁 体彩摇号机在
群众中打下了良好的基础遥 冶

除了野分房冶袁出租车竞标有

时也需要 野体彩摇号式思维冶来
助力遥

2011 年 1月 18 日袁 四川成
都九家出租车企业参与竞标中
心城区新增 1200 辆出租车经营
权袁最终的两家出租车经营企业
就是通过野体彩式摇号冶产生出
来的袁 确保最后的赢家完全是
野机选冶而出袁而非人为选出袁最
大限度地体现了公平公正遥 事
后袁有当地媒体称袁在这个公开
摇号过程中最终中标的企业 袁
野就像中了体彩大奖遥 冶
安居分房袁出租车经营袁都是

与民生息息相关的事情遥 在一些
地方袁 在解决这些事情中出现的
难题的时候袁 为了更好地取信于
民袁 往往会采取多种方式袁 这其
中袁体彩摇奖机得到了用武之地袁
为促进社会公平发挥了特殊的
野跨界作用冶遥这袁也从一个侧面反
映出体育彩票及其公信力在人们

心目中是具有很大影响力的遥

影响要要要不止于开奖！摇奖机被广泛“借用”
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